

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第23号

令和7年9月5日発

文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★ あいさつ運動9月(共和地区)!

9月1日(月)に、共和地区の方が6名来られて、あいさつ運動をしてくださいました。いつもは、登校班と登校班の来る時間が少し空いて、ぽつぽつと来る子どもたちですが、この日は、割と近い時間に複数の登校班が重なり、あいさつもいつも以上に元気にできたと思います。共和地区的皆さんものぼりを掲げ、一人一人に元気に声をかけてくださいました。共和地区的皆様には、二週続けてのあいさつ運動となりましたが、ご協力、ありがとうございました。今後も、子どもたちの登下校の安全のため、見守りをよろしくお願いします。



★ 避難訓練(地震)!

9月1日(月)2校時に地震対策の避難訓練を行いました。校内放送で地震発生が告げられると子どもたちはすばやく机の下にもぐりました。しばらくして地震の揺れがおさまったという放送を聞いて、先生方の指示に従い、子どもたちは運動場へ避難しました。「お(おさない)・は(はしない)・し(しゃべらない)・も(もどらない)」がしっかりと守られ、1分42秒で整然と全員が避難できました。昨年の震度5強の地震も記憶に新しいところですし、南海トラフ関連の情報も盛んに流れています。いざという時に今日の訓練を思い出して、「自分の命は自分で守る」行動がとれるようになってほしいです。



★ 安全に登校できるように!

9月4日(木)の昼の活動は、登校班会でした。子どもたちは各地区に分かれて登校班ごとに並び、自分たちの登校の様子を振り返って、「ふりかえりカード」に記入していました。その後、今週があいさつ週間であることもあり、「語先後礼」といったあいさつの基本マナーや登校中のあいさつについての具体的な指導があり練習も行いました。大きな声であいさつするのが恥ずかしい子もいましたが、毎日地域の方に見守っていただいていることもあり、特に地域の方に元気なあいさつができるようになってほしいです。今後も事故なく安全に登下校できるように班長さんを中心にがんばってほしいです。



